



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. IGNACIO GIL LÁZARO, D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, DÑA. LOURDES MÉNDEZ MONASTERIO y D. JOAQUÍN ROBLES LÓPEZ, en su condición de Portavoz Adjunta y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO.-Desde el año 2011, en la Guardia Civil de Murcia se viene arrastrando un déficit de Agentes del Instituto Armado, consecuencia directa de la política tendente a la reducción de las convocatorias de nuevo ingreso en la Guardia Civil. Uno de los resultados derivados de tales políticas son las 100 plazas de Agentes de Seguridad Ciudadana que se encuentran bloqueadas, sin que hasta el momento se haya procedido a la convocatoria pertinente para su ocupación.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

SEGUNDO.- El 8 de marzo, se publicó en el Boletín Oficial de la Guardia Civil, las resoluciones de destino en vacante de la 5ª Zona de la Guardia Civil de Murcia, poniendo de manifiesto que, en relación con el destino de más de 26 Agentes fuera de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, se incorporaban 12. Se tratan de unas cifras que sin ser ducho en matemática analítica implica una disminución del más del 50 % de un solo golpe, y que en caso de seguir una tónica similar se estaría ante el principio del fin de la Benemérita en la región¹.

TERCERO.- Tal y como denuncia la Asociación Unificada de Guardias Civiles ("AUGC"), en la referida convocatoria se han olvidado de manera flagrante reforzar la plantilla de los cuarteles de costa así como de la comarca de Caravaca, donde la lucha contra la inmigración, ya sea en sus primeros momentos o en su seguimiento en centros de internamiento es fundamental en la política migratoria de la región.

Asimismo, se denuncia que, en el caso del Cuartel de la Guardia Civil de El Albuñón -por el que este Grupo Parlamentario ha preguntado sobre el estado del mismo-, cuenta de manera oficial con una plantilla de 13 agentes, mientras que en la realidad son 10 los que se encuentran en el referido cuartel prestando servicios.

Así las cosas, se plantean las siguientes

¹ AUGC denuncia irrisoria la incorporación de nuevos guardias civiles en la Región; <https://www.murcia.com/region/noticias/2021/03/23-augc-denuncia-irrisoria-la-incorporacion-de-nuevos-guardias-civiles-en-la-region.asp>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

- 1.- ¿Cómo se van a cubrir los efectivos necesarios para luchar contra la invasión migratoria ilegal que asola las costas del Levante y, en especial, Murcia y Almería?
- 2.- ¿Cuántos agentes de la Guardia Civil se encuentran prestando servicios en el cuartel de Caravaca a fecha de la presente iniciativa parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de marzo de 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos
Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel
Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro
Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina
Diputado G.P.VOX.

Dña. Lourdes Méndez Monasterio
Diputada G.P.VOX.

C.DIP 107194 05/04/2021 11:14



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

D. Joaquín Robles López

Diputado G.P.VOX.

C.DIP 107194 05/04/2021 11:14

EXP_2021_005960